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Beitrag von „Totti“ vom 26. Juli 2018, 20:42

Köllner hatte sich ja sehr für seinen Verbleib eingesetzt und er sollte in den Profikader
hochgezogen werden. U.a. selber Berater wieder bei Teuchert, Mühl und Piwernetz. Wunder,
dass es Mühl hiergehalten hat, wenn man das bedachte und langfristig denkende Verhalten bei
den anderen Spielern betrachtet. 
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